
Blaufränkisch

Blaufränkisch ist vermutlich die Paradesorte im Burgenland, auf jeden Fall ist sie dort heimisch und ein wunderbarer Begleiter, wenn von Heinrich gekeltert.

Aroma	Kräuter, Pfeffernoten, Rote Früchte
Verschluss	Glasverschluss
Auszeichnungen	89-91 Falstaff
Weinstil	Elegant-harmonisch
Land	Österreich
Sorte	Rotwein
Rebsorten	Blaufränkisch
Region	Burgenland
Gebiet	Neusiedlersee
Jahrgang	2019
Geschmack	trocken
Passt zu	Passt zu rotem Fleisch, Pasta und Reisgerichten
Trinktemperatur	16-18°C
Lagerfähig	2-5 Jahre
Säure	5,8
Restzucker	1
Qualität	Qualitätswein
Ausbau	Edelstahl, Eichenfass
Boden	Kalk, Lehm, Sand, Schiefer



Hersteller	Weingut Heinrich GmbH, Baumgarten 60, 7122 Gols, Österreich
Allergene	enthält Sulfite
Bio / Vegan	BIO, Vegan
Alkoholgehalt	12,5%